

平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	大垣市立南幼稚園		
実 施 期 間	平成26年11月15日(土)		
実 施 概 要	親子で遊ぼう (保護者と園児が、ゲームコーナーで遊んだり、リース作りを楽しんだりして触れ合う)		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input checked="" type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input checked="" type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等  <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	28	人
	地域関係者		人
	計	28	人
実 施 状 況	<p>「おばけの森で遊ぼう」</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>*ゲームコーナー(おばけ鉄砲・たこやきころころ・おばけボーリング・かぼちゃつり・おばけの木)</li> <li>・スタンプラリー形式で各ゲームコーナーを親子で回り、お店屋さんとお客さんの言葉のやり取りも楽しみながらゲームに挑戦する。</li> <li>*リース作り <ul style="list-style-type: none"> <li>・畑で収穫したさつまいものつるで作ったリースに自然物等の飾り付けをする。</li> </ul> </li> <li>*サツマイモの試食 <ul style="list-style-type: none"> <li>・収穫したサツマイモを天ぷらにして、皆で食べる。</li> </ul> </li> </ul>		
成果及び課題	<p>成果</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・園児が、お店屋さんになったりお客さんになったりして言葉のやり取りをしている姿から、今までの活動の積み重ねの中で培った様々な育ちの姿を認めてもらうことができ、自信へと繋がった。</li> <li>・楽しんで遊ぶ子どもの姿を見ることで幼稚園での子どもの様子がわかり安心すると共に、親子で楽しむこともできてよかったといった感想も寄せられた。</li> <li>・リース作りでは、子どもたちが収穫したサツマイモのつるを再利用してのリースがとても好評だった。どんぐりにキャラクターを描いて飾るなどオリジナルのリースが完成した。</li> <li>・収穫したサツマイモを皆で食べることで、少人数ならではの家庭的な雰囲気の中で会話も弾み、ゆったりとした時間を過ごすことができた。</li> </ul> <p>課題</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・地域の方との交流に積極的に取り組み、幼稚園を身近に感じ、理解してもらうためにも開かれた園経営を目指す。</li> </ul>		